

EL TIEMPO FINAL



SALUDO PASTORAL

PUNTUALES

Pero cuando se cumplió el plazo, Dios envió a su Hijo, nacido de una mujer, nacido bajo la ley... Gal 4:4

Una de las tantas cosas buenas que aprendí de mi padre Don Pastor, fue ser cumplido en mis horarios y en mis compromisos de toda índole. No importaba cuánto tuviera que madrugar. Nunca llegaba tarde a la escuela cuando era niño, ni a ninguna parte ahora que soy adulto.

Es cierto que ir con el tiempo medido lo lleva a uno a andar apurado en la calle y si es el caso de ir conduciendo, terminamos desafiando todas las normas de tránsito, siempre apurados,

siempre haciendo fuerza, siempre mirando el reloj, solo para comprobar que el bendito reloj jamás se detiene. La mentira de la llanta “chuzada” hace tiempo ha dejado de ser la explicación por qué la puntualidad es nuestra peor aliada. Yo creo que es tiempo que aprendamos que, salir tan afanados nos hace olvidar cosas importantes: si es un estudiante, olvidar la cajita de colores, la cartelera en la que se ha trasnochado junto a papá y mamá trabajando duro. Si es empleado, seguramente se le quedó en casa

917 | **2023**

MARZO 5 A AÑO DE CREERLE
MARZO 11 AL SEÑOR JESÚS

Continúa >

EN HONOR A *Jesus*

la “coca” del almuerzo preparado desde el día anterior. Si es un cristiano, olvidó su Biblia, su libreta de notas, sus diezmos y hasta la ayuda para los más necesitados de la congregación; para luego decir a boca llena que somos hijos de Dios olvidando detalles tan simples como aprender a ser cumplidos tal como lo es Él.

Créanme que desde que he tenido la oportunidad de manejar mi tiempo, me propuse no llegar tarde a ninguna parte. He aprendido el refrán que dice que: “El tiempo es oro”. Ah y otro refrán que se me pasaba por alto: “El tiempo perdido lo cobra Dios”. Y aun otro más: “No dejes para mañana lo que puedas hacer hoy”

Los anteriores refranes ya los había sintetizado el apóstol Pablo cuando escribió:

Así que tengan cuidado de su manera de vivir. No vivan como necios sino como sabios, aprovechando al máximo cada momento oportuno, porque los

días son malos. Efesios 5:15-16

Antes que nada, ruego su perdón al citarme en primera persona, pero soy el que llega a las citas médicas antes de la hora señalada. Soy el que rara vez deja olvidado algo en casa. Soy el que mira el reloj cada minuto cuando estoy en una situación de espera.

Lamentablemente en nuestro país Colombia y seguramente en muchos países, la regla es llegar tarde y la excepción de esa regla es llegar puntual.

Conozco una persona que, a menudo, llega retrasada al lugar de trabajo. Su excusa es que vive muy lejos. En alguna ocasión terminamos discutiendo acerca de si su excusa justifica la impuntualidad. Yo digo que no. Mi punto es que quien vive más

lejos debería llegar de primero porque está obligado a prever las posibles difi-



EL TIEMPO FINAL

DEVOCIONAL

- LA MUERTE ESTÁ CERCA DE TODOS -

cultades del trayecto, no solo las conocidas como un taco en la vía, un semáforo dañado, un vehículo varado, un incidente de tránsito, sino también las desconocidas. Es de admirar que en Íntima Devoción los hermanos que vienen de más lejos, son los primeros en llegar. Es la constante.

Una verdad de a puño es que, si salimos temprano previendo todo tipo de obstáculos, la única forma de evitarlos es madrugando más. Si alguien tiene otra táctica que levante la mano.

Estoy seguro que Dios en su anticipado conocimiento ya sabía lo que mi papá, Don Pastor, no alcanzó a leer acerca de Shakespeare quien escribió que: "Es mejor llegar tres horas demasiado pronto que un minuto demasiado tarde."

Ya sabes, ser PUNTUAL es una virtud que a muchos les falta por imitar de Nuestro Padre Celestial.

**Rvdo. NICOLÁS OCAMPO SR.
PASTOR**

"En aquella ocasión algunos que habían llegado le contaron a Jesús cómo Pilato había dado muerte a unos galileos cuando ellos ofrecían sus sacrificios.

Jesús les respondió: «¿Piensan ustedes que esos galileos, por haber sufrido así, eran más pecadores que todos los demás?»

¡Les digo que no! De la misma manera, todos ustedes perecerán, a menos que se arrepientan."

Lucas 13:1-3 NVI

En este pasaje el Doctor Lucas nos cuenta sin mucho detalle que, Pilatos, quien era el representante del Imperio Romano, había matado a unos galileos mientras estos ofrecían sus sacrificios. Cuando le contaron esto al Señor Jesús, su respuesta indica que quienes le contaron lo sucedido consideraban que estas personas que habían muerto, mientras hacían algo sagrado, habían recibido una reprensión tan fuerte como la

muerte por presentar sacrificios de manera indigna.

Así que, el Señor les dirá que su prejuicio hacia estos difuntos es equivocado y que, a pesar de estar haciendo algo correcto como presentar sacrificios a Dios, su muerte no indica que son más pecadores sino que indica que en realidad la muerte está más cerca de lo que pensamos. Incluso cuando estamos arreglando las cosas con Dios.

Si pudiéramos meditar en lo cerca que está la muerte, sin invocarla como un deseo, seguramente nuestra vida sería más sensata, prudente y santa.

La Biblia dice:

"El sabio tiene presente la muerte; el necio solo piensa en la diversión."

Eclesiastés 7:4 NVI

Al final de esa historia en la que el Señor habla de la gran posibilidad que tenemos de experimentar una muerte repentina, Él afirma: "todos ustedes perecerán, a menos que se arrepientan."

No invoques la muerte, pero ten presente que en cualquier momento puedes irte a la eternidad, si te arrepientes de todos tus pecados, Jesús te perdonará y te dará la oportunidad de la resurrección para la Vida Eterna, si no te arrepientes, ten por cierto que perderás esta vida y también te perderás en la Vida Eterna. Lee Juan 5:25-30

Rvdo. NICOLÁS OCAMPO JR.
PASTOR



Intima Devoción



Intimadevocolon



www.intimadevocolon.org



5017564

CONSIGNACIONES Y DONACIONES

Cuenta de ahorros ÍNTIMA DEVOCIÓN IEC

617- 017090-46 Bancolombia

1. Artículo 19 de la Constitución política de 1991. Libertad religiosa y de cultos.
2. Ley 133 de 1994 y decretos reglamentarios.
3. Decreto 437 de 2018 Política Pública

Bancolombia